
「花フェスタ２０１８」の効果分析のための生産者へのアンケート調査

○　「花フェスタ２０１８」を見に行きましたか。

○　「花フェスタ２０１８」開催後、商品等への問い合わせはありましたか。

○　「花フェスタ２０１８」開催後、平成28年と比較して出荷量は増えましたか。

増加率平均 108%
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